

Veille sur l'Internet

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 26 janvier 2010

<https://www.bortzmeyer.org/veille-sur-internet.html>

Le 26 janvier à l'AFNIC, j'ai participé à un séminaire sur la « Veille sur l'Internet ». J'ai surtout insisté sur la distinction entre la **source** (la personne ou organisation qui émet l'information), le **canal** (le mécanisme par lequel l'information est transportée) et l'**outil** (le logiciel utilisé pour la visualisation). Comprendre les différences et les articulations entre ces trois concepts permettrait de mieux évaluer l'information reçue et éviterait de dire (comme je l'ai parfois entendu) « Je l'ai lu sur Internet », voire « Je l'ai lu sur Google ».

Mais j'ai aussi parlé des outils et il y a même eu la traditionnelle démo à la fin, avec Liferea et pidgin. Voici les transparents présentés :

- Format PDF adapté à la lecture sur écran (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/veille-internet-transparents-SHOW.pdf>),
- Format PDF adapté à l'impression (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/veille-internet-transparente.pdf>),
- Source LaTeX/Beamer, (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/veille-internet-transparente.tex>).